

«Чемпионат» — лидирующее российское спортивное цифровое издание с ежемесячной аудиторией 8,8 млн. посетителей*. За 9 лет существования на рынке, ресурс стал партнером крупнейших спортивных событий не только в России, но и в мире. В 2014 году «Чемпионат» преодолел планку в 14 млн. посетителей** в месяц во время Олимпийских игр в Сочи. В июле 2014 года «Чемпионат» установил мировой рекорд Книги Гиннеса в номинации «Наибольшее количество игроков, участвующих в выставочном футбольном матче» с результатом 1435 игроков. «Чемпионат» прочно занимает ведущие позиции среди порталов в спортивном сегменте Рунета. С 2013 года портал входит в третий по величине интернет-холдинг в стране - Rambler&Co. Руководителем проекта является Дмитрий Сергеев.

*По данным LiveInternet, октябрь 2013г.;

**По данным LiveInternet, февраль 2014г..

Championat is the leader of Russian sports digital media with a monthly audience of 8.8 million visitors*. Over 9 years website has become a partner of the largest sports events not only in Russia but also in the world. In 2014, Championat has crossed the bar of 14 million visitors** per month during the Winter Olympic Games in Sochi 2014. In July 2014 Championat set a world record for the Guinness Book in the nomination "The largest number of players participating in an exhibition soccer match" gathered 1,435 players. Championat firmly holds the leading position among websites in sport segment of Runet. In 2013 the website has become a part of the third largest Internet-holding in the country - Rambler&Co. The project is headed by Dmitry Sergeev.

*LiveInternet, October 2013;

**LiveInternet, February 2014.